
КОРОЛЕВА СПОРТА В ЕР Н УЛ А С Ь  ОА «Ш И Н Н И К »

КАК И Л Ю Б О Й  стадион, ярос 
лавский «Ш инник» изначально 
планировался под  ф утбольно
легкоатлетический. Но со  вре 
менем покрытия дорож ек и сек
торов износились  так, что с о 
ревноваться на них можно было 
разве  что в кроссе  или искус
стве выживания. Д енег на ре 
монт долго не находилось, и в 
результате ярославская ш кола 
легкой атлетики на д обры й  д е 
сяток лет лиш илась спортивной 
базы. П остроить  новую  или ре 
конструировать старую  спор т
сменам  обещ али  не один год. 
И вот наконец сверш илось. В  
м инувш ие вы ходны е яросл ав 

ские легкоатлеты  вернулись на 
«Ш инник». З д е с ь  проводился  
чем пионат области  по легкой 
атлетике.

Яркие  дорож ки  из с о в р е 
м е н н о го  м атери ал а , х о р о ш о  
о б о р у д о в а н н ы е  с ектор ы  для 
прыжков в длину  и в высоту, 
новые барьеры, выносное та б 
ло, колодки для бега с нижне
го старта, тум бы  с ном ерам и 
дорож ек и даж е специальны е 
карточки предупреждений при 
ятно радовали глаз, создавали 
атм осф еру спортивного празд 
ника. Больш инство видов легкой 
атлетики соединилось на стади
оне. Теперь спортсменам, их

тренерам и зрителям нет необ
ходим ости  путеш ествовать  по 
всему городу в поисках хоть ка
кой-то площадки. Исключение 
составляет только сектор для 
метателей диска, ядра и м оло
та. Руководство стадиона, обес 
п о к о е н н о е  в о зм о ж н ы м и  п о 
вреждениями поля, разреш ило 
вы ступать лиш ь копьем етате 
лям, но, возм ож но, с п о р ти в 
ные структуры области д огово
р я тся , и в д а л ь н е й ш е м  на 
«Шиннике», как и на стадионах 
международного класса, за  гра
ницу основного ядра будут вы 
несены  только  соревновани я  
метателей молота.

Впрочем, несмотря на вне
ш н и й  б л е с к  и к р а с о ту ,  
обольщ аться насчет соврем ен 
ного уровня сооружения все же 
не стоит, утверж даю т специа 
листы. В о  всей России стадио
ны  м е ж д у н а р о д н о го  к л а с с а  
можно по пальцам  одной руки 
пересчитать. А  на «Ш иннике» 
даже чемпионат России прово
дить вряд ли разреш ат. М ож ет 
быть, зон ал ьн ы й  тур н и р  или 
м олодеж ное  первенство . Н ет 
ни отдельно вы несенной р а з 
миночной дорожки, ни хорош о 
развитой инфраструктуры. Р а з 
девалки, душевые, тренерские 
и. судейские «Шинника» принад
л е ж а т  ф у т б о л ь н о м у  кл убу. 
Обы чны м  спортсм енам  доступ 
туда  закрыт. Для проведения 
крупных соревнований  нужны 
ком пью терное оборудование  и 
электронный ф отоф иниш  -  э то 

го у  нас тоже нет. Не согласо 
вано пока и расписание  трени 
ровок ф утболистов и легкоат
летов. Хотя в июне, когда ко
манда «Ш инник» находилась на 
учебно-тренировочны х сборах, 
готовиться на новом  покрытии 
легкоатлетам  никто не мешал.

Имея теперь реконструиро- 
в а н н у ю  б а з у ,  р у к о в о д с т в у  
яросл авской  легкой  атлетики  
впору думать о воспитании под
растаю щ их спортсменов. В  о т 
сутствие  стадиона  Ярославль  
потерял целое поколение их во 
многих видах легкой атлетики, 
у тр ати л  м а ссо во с ть . Уж е не 
первый год президент област
ной ф едерации легкой атлети 
ки Андрей  И звеков  с  труд ом  
набирает команду из 25  чело
век (по различным видам  лег
кой атлетики ) для участи я  в 
чемпионате России. Подростки 
не занимаю тся спринтом, стай 
е р с к и м  бе го м , п р ы ж к а м и  в 
длину и тройными. А  в прыжках 
в вы соту разры в между лиде
рами, м астерами спорта  меж
д ународ ного  класса  Татьяной 
Бабаш киной, Ярославом  Р ы ба 
ковы м  и тем и , кто  з а  ними, 
необычайно велик.

Сегодняш ние  мальчишки и 
девчонки охотнее заним аю тся 
хо к ке е м , ф у тб о л о м , м о д н ы  
экстремальные виды или еди 
н о б о р с т в а .  А  в о т  к о р о л е в а  
спорта  -  легкая атлетика -  не в 
чести. И з -за  низкой зарплаты  
есть проблем а и с  тренерски
ми кадрами.

Но прежде чем привлекать 
н о в ы х  с п о р т с м е н о в ,  с то и т ,  
наверное, подум ать о том, как 
сохранить  тех, кого уже им е
ем. В  последнее время стало 
модно выступать на соревнова
ниях, имея двойное  «граждан
с тв о » , н а п р и м е р  М о с к в а  -  
Ярославль. Но неужели нет во з 
можности у  города сохранить 
сильнейш их в Ярославле, с о 
здать им необходимы е условия 
для тренировок и ж изни ?

-  К сож алению , ф инансо 
вые возм ож ности  ярославской 
легкой атлетики не позволяю т 
закрепить  многих сильнейш их 
с п о р т с м е н о в  п о л н о с т ь ю  з а  
Ярославлем, -  с  грустью  кон
статирует Андрей Извеков. -  А  
в М оскве  очень неплохие в о з 
можности, и наш их спортсм е 
нов пр и гл аш аю т туда. Ч тобы  
это изменить, есть только один 
путь: созд ать  проф ессиональ
ный легкоатл етический  клуб, 
чтобы  спортсм ены  могли полу
чать д остойн ую  зарплату. М ы  
неоднократно пытались пробить 
это, но пока не удалось. С  М о с 
квой конкурировать пока не в 
состоянии.

...Уже на следую щ ей неде
ле сборная области выступит 
на чемпионате  страны  в Ч ебок
сарах. Возм ож но, прош едш ие 
на «Ш иннике»  с о р е в н о ва н и я  
помогут спортсм енам  добиться 
лучших результатов. В  прошлом 
году  наш и легкоатлеты  были 
двенадцаты м и в России.
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